

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Sonntag, 17. Dezember 2017

## Bläsergruppe der FF Bad Wildungen spielte auf dem Weihnachtsmarkt



Eine Bläsergruppe des Musikzuges der Freiwilligen Feuerwehr Bad Wildungen sorgte am Samstagnachmittag auf dem Weihnachtsmarkt für weihnachtliche Klänge. Viele Besucher des Marktes lauschten den kurzen Beiträgen und bedachten die Musiker mit viel Applaus.

Am 24. Dezember spielt eine Bläsergruppe vom Turm der Stadtkirche um 21.30 Uhr zum Christkindwiegen.

Text: Rainer Rüsçh